

7 de mayo de 2021

Estimadas familias de YES Prep:

Esperamos que este mensaje lo encuentre sano y salvo. Primero, queremos decirles nuevamente a nuestros maestros que los apreciamos y admiramos, ¡y esperamos que se sientan celebrados esta semana y todas las semanas! Gracias por dar todo lo que tienen para ayudar a los estudiantes en estas circunstancias extraordinarias y por su compromiso de ayudar a cada estudiante, ya sea en persona o en línea, en su camino hacia la universidad y más allá. Vea cómo su escuela celebró a los maestros durante esta Semana de Agradecimiento a los Maestros visitando las redes sociales de su escuela.

Gracias por leer esta Actualización para la familia en su totalidad para obtener información, actualizaciones y recordatorios sobre las últimas clasificaciones escolares de *U.S. News & World Report*, clínicas de vacunación COVID-19, Senior Signing Day, nueva serie de Facebook Live *En el camino a la universidad*, servicio de entrega de comidas de verano y más.

Recordatorio de fechas importantes

- **8 de mayo** – Segundo taller de AP (Exámenes de nivel universitario)
- **15 de mayo** – Conferencia asiática-americana y de las islas del Pacífico
- **23 de mayo** – Senior Signing Day
- **31 de mayo** - Día de los Caídos

Clasificación de escuelas de U.S. News & World Report

Nos complace compartir que las 10 escuelas públicas de YES Prep que son elegibles obtuvieron medallas de oro, colocándose en el 10 por ciento superior del estado y la nación por ser las mejores en "llevar a los estudiantes al día de graduación", en el último informe de *US News & World Report* Mejores Clasificaciones de preparatorias.

El *U.S. News & World Report* publica anualmente clasificaciones de las mejores preparatorias. La publicación mide qué tan bien se desempeñan los estudiantes en cada escuela en comparación con el resto de su estado y nación, cómo se desempeñan académicamente los estudiantes históricamente desatendidos, cuántos estudiantes se gradúan y qué tan bien preparados están los estudiantes para la universidad.

Actualización sobre las vacunas para COVID-19

El próximo viernes por la mañana, 14 de mayo, organizaremos clínicas de vacunas COVID en nuestras escuelas de Fifth Ward, Northline, Northside y Northwest. Si usted o algún miembro de su familia de 18 años o más desea inscribirse para recibir la vacuna Moderna en una de estas clínicas de vacunación el 14 de mayo, inscribese usando los enlaces a continuación. Las familias pueden elegir la escuela/clínica que les resulte más conveniente.

- [Clínica de vacunas COVID en Fifth Ward](#)
- [Clínica de vacunas COVID en Northline](#)
- [Clínica de vacunas COVID en Northside](#)
- [Clínica de vacunas COVID en Northwest](#)

Senior Signing Day

¡Faltan solo 3 semanas para Senior Signing Day! Los estudiantes en doceavo grado y sus familias celebrarán esta tradición anual el domingo, 23 de mayo, en el estadio al aire libre de la universidad Rice. Debido a la



pandemia y nuestro compromiso firme con la salud y la seguridad de nuestros estudiantes, personal y familias, este será un evento exclusivo para *seniors* y solo dos de sus familiares. *Seniors* recibirán un paquete con más información sobre el evento y dos boletos la semana del 17 de mayo. El evento se transmitirá en nuestro [sitio web](#) para que los miembros adicionales de la familia y el resto de la comunidad de YES Prep puedan verlo de manera segura desde casa.

Facebook En Vivo el miércoles, 12 de mayo, para las familias del grado 12

Únase a nuestro evento de Facebook En Vivo de 6 a 7 p.m. el miércoles por la noche para escuchar a dos de los líderes de nuestro distrito en nuestra nueva serie, En el camino a la universidad. Nella García Urban, Directora de Programas, y Roberto Treviño, Director Gerente de Iniciativas Universitarias, compartirán lo que es importante en el último año de la preparatoria, cómo motivar a su estudiante y los eventos importantes que se aproximan. #lomejoresYESporvenir

Inglés 6 - 6:30 p.m.

Español 6:30 - 7 p.m.

Servicio de Entrega de Comidas de Verano tomara lugar entre el 14 de junio al 13 de agosto del 2021

Si usted está interesado en recibir desayuno y almuerzo GRATIS para sus hijos este verano, regístrese usando el enlace abajo. Las comidas están disponibles para todos los niños menores de 18 años y le entregaremos la comida directamente a su hogar. Nuestra estructura de entrega actual se finalizará el viernes, 11 de junio del 2021. Por favor, regístrese hoy si está interesado en la continuación de los servicios de entrega de alimentos a domicilio. Cada caja de comidas (por niño) tendrá 7 comidas de desayuno y 7 comidas para el almuerzo, además incluiremos 1 galón de leche. ¡Inscríbese con el siguiente enlace! Si tiene una pregunta, mándenos un mensaje a ChildNutrition@yesprep.org.

[Enlace a la encuesta para el servicio de entrega de comidas de verano 2021](#)

Agradecimiento por tomar la encuesta de la eficacia de la relación familia-escuela

Gracias por tomar el tiempo para completar la encuesta anual de la eficacia de la relación de la familia y la escuela. para compartir sus comentarios con nosotros. Su voz es invaluable mientras planeamos para el próximo año. Deberíamos recibir los resultados del Equipo de Educación de Panorama en las próximas semanas y los compartiremos con todos los grupos de partes interesadas para que los utilicen al tomar decisiones para el año escolar 21-22 y más allá.

¿Sabía?

Incluso en los distritos escolares tradicionales mejor calificados, los estudiantes negros tienen peores resultados académicos que sus compañeros blancos, muchas veces por amplios márgenes. La brecha es particularmente pronunciada en ciencias, donde la brecha promedio es de 34 puntos porcentuales. Pero, con la equidad a la vanguardia de nuestro modelo, ¡las escuelas públicas chárter están ayudando a revertir estas brechas de rendimiento! [Lea más aquí](#)

Como siempre, nos gustaría agradecerle por confiarnos la responsabilidad de educar a sus hijos. Gracias por su apoyo y colaboración mientras continuamos con nuestro compromiso de priorizar la seguridad mientras trabajamos incansablemente para brindar instrucción de la más alta calidad, en línea y en persona. Nuestro siguiente Actualización para la Familia será el **viernes, 14 de mayo**.

Y por supuesto queremos tomar esta oportunidad para felicitar a todas las madres. ¡Feliz Día de la Madre para todas nuestras mamás de YES Prep! Gracias por todo lo que hacen.

Gracias